

Ressort: Entertainment

"Yello"-Sänger Dieter Meier war pokersüchtig

Bern, 21.11.2012, 13:41 Uhr

GDN - Dieter Meier, Sänger der Schweizer Gruppe "Yello", ist als junger Mann süchtig nach Poker gewesen. Für ihn sei das Kartenspielen wie ein Ersatzleben gewesen, erzählte er dem "Zeit-Magazin": "Über dem Pokertisch hängt eine Glasglocke, und dahinter gibt es keine Welt mehr. Es interessiert dich nichts, keine Frau, kein Buch, kein Kinofilm."

Wer wie er damals berufsmäßig Poker spiele, sei psychisch abhängig, "ein neues Blatt ist wie für einen Junkie der nächste Schuss". Los kam Meier von seiner Sucht erst, als er von einem großen Spielgewinn eine Gitarre kaufte und anfang zu singen: "Zum ersten Mal in meinem Leben hatte ich das Gefühl, etwas zu machen, was mir gefällt und was mir subjektiv einen Sinn gibt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2763/yello-saenger-dieter-meier-war-pokersuechtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com